
【�鳥一番　佐藤　直人】
10月19日、中野サンプラザボウリング場におい
て、恒例の「親睦ボウリング大会」が開催されま
した。
中野サンプラザが民営化され、ボウリング場の
名前も「シービック」になって初めてのボウリン
グ大会でした。ボールも新しくなり、ピカピカの
レーンでの大会となりました。
また、今回は、�東京青年会議所 中野区（ＪＣ）
の方々も参加され、総勢24名が熱い戦いを展開し
ました。
皆様もそうだと思いますが、私も普段ボウリン
グはあまりやっておりません。約一年ぶりとなる
ボウリングは、うまい具合に力が抜けて、とても

良いスコアと
なり、なんと
優勝をしてし
まいました。
ボウリング
大会終了後の
懇親会も、大
変和やかな雰
囲気の中で行

なわれました。私を
含め、上位入賞者の
方々は、特別に美味
しいビールとなりま
した。
幹事の皆様、お疲
れ様でございました。
また次回も参加させ
ていただきたいと思
います。

＊去る11月18日「第19回法人会全国青年の集い
（石川大会）」が、石川県立音楽堂で開催されまし
た。中野法人会からは、私始め６名が参加しま
した。
感動こそが、原動力「意心伝心」をテーマに、
前日の部会長サミットでは、大変に燃えあがり、
更に大会では、�日本サッカー協会の川渕キャ
プテンが「法人会の若き経営者に期待するリー
ダーシップと決断力」と題して記念講演をして
頂きました。来年は、埼玉で開催予定です。参
加された皆様お疲れ様でした。

（記　矢島）
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―― 部会員増強に皆様のご協力をお願い致します。――

結構寒かった11月の金沢…

優勝おめでとう…！

部 会 だ よ り 部 会 だ よ り 部 会 だ よ り 
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◆親睦ボウリング大会◆

12月５日、青年部会創立25周年記念式典が、多く
のご来賓をお迎えして中野サンプラザで開催されま
した。吉川幹事の司会で、赤羽副部会長の開式の辞
で開始。
矢島部会長は、代々の部会長を始め、部会員先輩
諸氏に対して厚誼の式辞のあと、鈴木会長代行、小
林税務署長よりご祝辞を頂きました。
その後、第10代以降の部会長経験者に記念品贈呈、
代表して木村副会長（第11代部会長）が謝辞を。更
に、野村證券㈱経営役の岩佐昌治氏が『新会社法下
における「勝ち組」企業のシナリオ』と題して、１
時間余の基調講演をして頂いたあと、柴野副部会長
が閉式の辞。
第２部は、麻沼幹事の司会で、八田幹事が開宴挨
拶。大高第４ブロック長の乾杯。
しばし懇談のあと、さあ！お待ちかねのテーブルマ
ジック・まゆさんの登場です。各テーブルで大変に
盛り上がっていました。
横山相談役の閉宴挨拶で、盛会裡に終了しました。

（基調講演は、次回掲載予定です。）

矢島部会長 鈴木会長代行 小林署長

歴代の部会長に感謝状が…

講師の岩佐氏

青年部会の歴史をパネルで

大好評だったテーブルマジック

どのテーブルも和気藹々で


